

## INTERESSANTE MANIFESTATION D'AEROMODELISME



Le dynamique Club des «Ramiers» a vu ses efforts récompensés par une magnifique démonstration d'aéromodélisme. Ainsi, que le terrain militaire, quelque 40 maquettes volantes enchantèrent un public venu nombreux. Plus d'un millier de spectateurs ont applaudi les exploits des maquettistes et des pilotes au sol

qui, grâce à l'électronique, extériorisent leur passion.

Tous les clubs régionaux étaient présents, ce qui a permis de présenter un programme particulièrement complet avec des figures d'acrobates en solo, ou en duo, des remorquages de planeurs, des vols de vitesse, de maniabilité, l'attaque d'une usine. Il

y eut même un «crash». Une mention toute spéciale est à décerner aux deux pilotes, dont les avions se sont télescopés en plein vol.

Mais le temps, particulièrement menaçant, a fait presser les derniers numéros, en particulier la chasse aux ballons multicolores qui fut cependant un ravissant spectacle.